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TEMA: “Limpiándonos de la Levadura del Mundo” 

La Pascua -(Pesaj) 

Éxodo 12:43  Y YHWH dijo a Moisés y a Aarón: Esta es la 
ordenanza de la pascua; ningún extraño comerá de ella. 

Oración=Tefila 

La Pascua: Pésaj (en hebreo פ  literalmente «salto», es la festividad (חַסֶּ
ordenada por Dios que conmemora la salida de su pueblo de Israel de Egipto, 
relatada en el libro bíblico del Éxodo. El pueblo hebreo ve en el relato de la 
salida de Egipto como el inicio que marca el nacimiento del pueblo de Dios 
como tal. 

Tanto el Judaísmo como el Cristianismo celebran esta fiesta, cada uno 
de una manera distinta y muy confusa de lo que dicen las escrituras que 
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debería ser y que significa. Para algunos la Pascua es irse de vacaciones a 
una playa llena de personas; para otros es sentarse a ver películas de la 
pasión de Cristo, o la vida de Jesús; cada persona tiene su manera de 
celebrar esta fiesta. Cada uno tiene sus fechas y sus tradiciones más para 
Dios es una Fiesta de consagración de su pueblo, es una fiesta de 
limpieza, es lo que marca la libertad de la esclavitud a la que estuvo expuesto 
su pueblo por 430 años aproximadamente. 

Según la orden dada por YHWH al pueblo por boca de Moisés, esta fiesta 
debía celebrarla el pueblo el día catorce al caer la tarde del primer mes 
del año, es decir en el mes de Nisan (viernes, 3 de Mar. 2015). 

Esta fiesta NO es una "Fiesta Judía", sino un mandamiento perpetuo para 
TODO (El Pueblo de Dios) Israel. Además de eso, El Cordero tenía 
"especificaciones bastante estrictas" en cuanto a cómo debía de ser y cuando 
debía de ser matado. Así que NO es tan solo de ir al supermercado y comprar 
carne de cordero y comerla asada para estar cumpliendo con el 
mandamiento, ni siquiera si se consigue entero el cordero y coloca una parrilla 
para asarlo poco a poco, ¡¡¡NO es así la manera de hacerlo!!! 

Punto uno para nuestros días: 

Recuerde que el propósito de Pesaj era matar a todos los primogénitos donde 
no se encontrara la sangre del Cordero, pintada en los dinteles (Parte superior 
de la puerta) de la entrada de las casas. Vayan tomando nota de lo que 
significa la sangre de Yeshúa para nosotros. 

Si un Israelita estaba en estado de "impureza" en el momento de Pesaj, la 
orden del Eterno era que no la tomare junto con el pueblo sino debía tomarla 
un mes después, bajo los mismos principios que regían para la fiesta de 
Pesaj: Números 9:1-14. 

NO quiero que olvide lo más importante a lo que apuntaba esa festividad de 
Pascua: La sangre derramada de nuestro cordero, de nuestro Pesaj: Yeshúa, 
"nos limpia de todo pecado", es decir nos quita nuestra impureza,  y nos 
convierte en "puros, purificados".... 

Ahora bien, una vez que hemos sido limpiados por la sangre del cordero, una 
vez que hemos sido llamados debemos emprender un camino rumbo a las 



bodas del cordero, un camino de santificación y purificación a través de las 
escrituras, y para llegar allá, en este camino está la Pascua. 

Como Limpiarnos para la Pascua 

Veamos de qué manera Pablo le dice a los corintios que se preparen para 
celebrar la Pascua (Pesaj). Estas son palabras inspiradas por Dios al Apóstol 
Pablo, el cual fue enviado a predicar a los gentiles. 

1 CORINTIOS 5:1 “DE CIERTO SE OYE QUE HAY ENTRE VOSOTROS 

FORNICACIÓN, Y TAL FORNICACIÓN CUAL NI AUN SE NOMBRA ENTRE LOS 
GENTILES; TANTO QUE ALGUNO TIENE LA MUJER DE SU PADRE”. 

La palabra de donde se tradujo la palabra Fornicación en este texto, es la 
palabra PHORNEIA (de donde desciende la  palabra pornografía) que es todo 
acto sexual ilícito, no solo antes del matrimonio. 

Y con ese entendimiento veamos que Pablo está diciendo que entre la 
comunidad de creyentes ene corintio se oía que había pornografía, y tal 
pornografía, tal inmoralidad sexual, estaba sucediendo en Corinto, que era 
una ciudad muy inmoral, algo así como Las Vegas, y tener una comunidad en 
esa ciudad de tanta inmoralidad era muy complicado, más que todo para los 
hombres, había mucho libertinaje y dentro de esta comunidad de Corinto, 
había personas creyentes participando de esto. 

Al enterarse de eso Pablo y escribiéndoles para que se preparar para celebrar 
la pascua, les dijo hay pornografía, hay inmoralidad sexual, “y tal inmoralidad  
sexual ni aun se nombra entre los gentiles” como diciendo oye ya ni los 
gentiles hacen las cosas que ustedes como munidad están haciendo, y si 
Pablo dijo que la comunidad de Corintio estaba haciendo cosas que ya ni los 
gentiles hacían, entonces ¿Cómo consideraba Pablo a la comunidad de 
creyentes? ¿Los seguía considerando como gentiles o ya no los 
consideraba gentiles?   

¿En la mente de Pablo la iglesia de corinto seguía siendo gentil o ya no? 
Daba por sentado que ya ellos no eran gentiles, ya que les dice, oigan lo 
que ustedes están haciendo ya ni los gentiles lo hacen, y ¿Esa expresión que 
quiere decir? Pues que en la mente de Pablo, esa comunidad ya no son 
gentiles, estos ya pasaron de muerte a vida, ya son parte del pueblo de Israel, 



y por eso les dice ¿Cómo es posible que en la comunidad hay cosas que ya ni 
los gentiles están haciendo?   

Si Pablo dijo esto, entonces Pablo tenía la expectativa, y también Dios tiene la 
expectativa de que nosotros, como comunidad de Yeshúa seamos diferentes 
a los que están allá afuera. ¿Deberíamos de ser diferentes a los que están 
allá afuera? Debería haber una gran diferencia, PERO por esta causa de no 
haber un cambió desde adentro de las comunidades es que muchos gentiles 
se burlan y no quieren saber nada de Di-s. Y dice la escritura: Romanos 2:24 
“Porque como está escrito, el nombre de Di-s es blasfemado entre los 
gentiles por causa de vosotros”. 

¿A que estamos llamados a ser como comunidad, como pueblo? Nosotros 
somos llamados a ser luz de este mundo y Sal de la tierra: Mateo 
5:13 Vosotros sois la sal de la tierra; pero si la sal se desvaneciere, ¿con 
qué será salada? No sirve más para nada, sino para ser echada fuera y 
hollada por los hombres. 

Si hay algo que, actualmente caracteriza la las congregaciones de 
creyentes, es que NO hay gran diferencia entre las comunidades de 
creyentes y los gentiles. Y ¿De qué se trata Pascua? De esto se trata la 
Pascua, de SALIR de éntrelos gentiles y comportarse como Pueblo de 
Dios, como pueblo escogido, como real sacerdocio. 

1 Pedro 2:9-10 “Mas vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, nación 
santa, pueblo adquirido por Dios, para que anunciéis las virtudes de aquel que 
os llamó de las tinieblas a su luz admirable; vosotros que en otro tiempo no 
erais pueblo, pero que ahora sois pueblo de Dios; que en otro tiempo no 
habíais alcanzado misericordia, pero ahora habéis alcanzado misericordia”. 

De esto se trata PASCUA, Si esto no es así, entonces para que congregarse, 
si no es así, si no hay banquete de bodas, si no hay resurrección de los 
muertos, si Yeshúa no resucito, si no tenemos el perdón de Dios, si esa 
sangre del cordero de Pesaj no nos ha limpiado, y si a pesar de todo esto 
seguimos pecando, qué más da como dijo Pablo en 1 Corintios 15:32 Si 
como hombre batallé en Éfeso contra fieras, ¿qué me aprovecha? Si los 
muertos no resucitan, comamos y bebamos, porque mañana moriremos. 

1 Cor. 5:1b TANTO QUE ALGUNO TIENE LA MUJER DE SU PADRE 



Había un caso específico de una inmoralidad sexual, que había un creyente 
que estaba viviendo y teniendo relaciones con la esposa de su papa, por 
supuesto que no era su mama, era su madrastra, y estaban teniendo 
relaciones sexuales.  

1 COR. 5:2 “Y VOSOTROS ESTÁIS ENVANECIDOS. ¿NO DEBIERAIS MÁS 
BIEN HABEROS LAMENTADO, PARA QUE FUESE QUITADO DE EN 
MEDIO DE VOSOTROS EL QUE COMETIÓ TAL ACCIÓN?” 

 Pablo dijo ustedes están “Envanecidos”, llenos de jactancia, y oiga bien esto, 
a veces existe jactancia hacia el pecado en las congregaciones, y la verdad 
no sé cuál era el envanecimiento, la jactancia, pero muchas veces cobre todo 
cuando se trata de la familia del pastor, o de los amigos del pastor, en seso 
casos si se dice muy rápido “Di-s es muy bueno, Di-s es misericordioso, no 
hay que juzgar, estamos en la gracia, quien no tenga pecado que arroje la 
primera piedra, etc.” 

Y muy probablemente, la comunidad de Corinto se jactaba de ser muy 
misericordiosa, de ser muy bondadosos: en esta iglesia todos son 
bienvenidos, Di-s les ama, Di-s aborrece al pecado pero ama al pecador, 
“Estás con la esposa de tu papá, no importa, ven Cristo Te Ama, 
bienvenido, solo deposita aquí tus diezmos y no hay ningún problema”, 
esa es la jactancia muchas veces de las congregaciones, que se pasan 
de misericordiosos, y cuando sucede eso, entonces las personas de afuera 
de la congregación que ven todas estas cosas, ¿Qué creen que piensan, que 
creen que dicen? “¿Qué diferencia hay? Son una bola de hipócritas” 

1 COR. 5:2 “Y VOSOTROS ESTÁIS ENVANECIDOS. O sea no han hecho 
nada al respecto, y se lo voy a decir ahora bien claro a los líderes, EN el 
momento en que deja de haber exhortación en la comunidad de creyentes, en 
el momento en que una congregación comienza a ser superficial, insensible, 
que se hacen de la vista gorda al pecado, ESE ES EL momento en que una 
congregación comienza un deterioro, y esa congregación si no se compone 
está destinada a la corrupción. Por eso pablo los está exhortando, ustedes 
están envanecidos. 

1 COR. 5:2 “¿NO DEBIERAIS MÁS BIEN HABEROS LAMENTADO, PARA 
QUE FUESE QUITADO DE EN MEDIO DE VOSOTROS EL QUE COMETIÓ 
TAL ACCIÓN?” 



Oigan no debieron haber hecho algo, 1 Cor 5:3 Ciertamente yo, como 
ausente en cuerpo, pero presente en espíritu, ya como presente he 
juzgado al que tal cosa ha hecho. 5:4 En el nombre de nuestro Señor 
Jesucristo, reunidos vosotros y mi espíritu, con el poder de nuestro 
Señor Jesucristo. 

 Pablo no estaba físicamente en corinto pero cuando se enteró de inmediato 
hizo un juicio, y dijo que ya había juzgado al que había hecho tal cosa, y les 
está diciendo, yo estoy con ustedes, yo los apoyo, pero reúnanse y tomen 
cartas en el asunto, y: 1 COR 5:5 “EL TAL SEA ENTREGADO A SATANÁS 
PARA DESTRUCCIÓN DE LA CARNE, A FIN DE QUE EL ESPÍRITU SEA 
SALVO EN EL DÍA DEL SEÑOR YESHÚA”. 

¿Cuál es el decreto que tomo Pablo, cual es el decreto que les dijo a los 
ancianos de corinto que debían de tomar? El tal sea entregado a satanás, y 
¿qué significa eso, que significa ser entregado a satanás? Literalmente  
significa ser expulsado de la comunidad, implica estar fuera de la comunidad, 
y estar fuera de la comunidad implica que, ahora sí, si quieres ser como los 
del mundo, quieres portarte como los gentiles, pues entonces te sacamos 
de la comunidad de creyentes y ve al mundo para que satanás te de una 
sacudida, le traiga un juicio en su carne ¿a fin de que? A fin de que se 
arrepienta verdaderamente y el espíritu sea salvo. 

En el momento en que una persona está en pecado y los que están a su 
alrededor, que conocen de la palabra de Dios no le exhortan, sino que lo 
reciben sin decirle nada, no permiten que Dios juzgue a esa persona, le 
estorbamos a Dios en la disciplina. Es como cuando nosotros como papas, le 
estorbamos a Di-s en la disciplina y apapachamos a nuestros hijos en su 
pecado, y ejemplo de ello hay en la biblia, por ejemplo ¿Se acuerdan que le 
paso al sacerdote Eli, por no haber disciplinado a sus hijos? Pues vino juicio 
de Di-s, donde sus hijos murieron por que él nunca les estorbo en su pecar, lo 
mismo paso con David y sus hijos. 

Por eso Pablo dijo entréguenlo a satanás, o sea no traten de apapacharlo en 
la iglesia, más bien entrégalo, es algo así como entrégalo a la policía, es 
como si estuviéramos escondiendo a un ladrón de la policía. Y llega el policía 
a la congregación preguntando ¿Hay aquí algún ladrón? Y respondemos, 
Aleluya, No, aquí todos somos santos, pero se va el policía y el pecador sigue 
pecando y la iglesia encubriendo su pecado. Pero ¿Qué pasa si llega la 



policía y pregunta hay algún ladrón aquí? Y si todos dicen si es fulano 
lléveselo, en ese momento ¿Qué van a hacer todos los demás que quieran 
hacer lo malo? 

Pues van a ver que en ese lugar las cosas se toman en serio, y que allí no 
abrazan el pecado, y lo entregas a fin de que se arrepienta, a fin de que haya 
una convicción de arrepentimiento y que en el día del Señor esa persona sea 
salva ya que encubrir el pecado y no decir la verdad eso por más que usted 
piense lo contrario, Eso no es Amor, MAS BIEN ES UN MAL MENSAJE, 
ese mensaje de la gracia equivocada, que promueve el libertinaje es un 
mensaje muy equivocado, y es un mensaje que a pesar de que se piensa 
que es un mensaje de amor, ES TODO LO CONTRARIO, es un mensaje de 
odio, porque no sé si sabía usted que predicar la gracia sin arrepentimiento, 
predicar ese mensaje de que solo estamos en la gracia y que Di-s te ama a 
pesar de todo lo que tu hagas, sabias que ese mensaje es de ODIO. 

Ese mensaje que están predicando muchos no es un mensaje de amor, 
Predicar la gracia sin arrepentimiento es un mensaje de odio, porque el Padre 
que ama a su hijo lo disciplina. Proverbios 13:24 “El que detiene el castigo, 
a su hijo aborrece; Mas el que lo ama, desde temprano lo corrige” oiga 
bien en papa que aborrece a su hijo detiene el castigo, a está robando, estas 
golpeando a tus hermanitos, y tú dices no pasa nada, ¿qué le estas 
demostrando a tu hijo? Que lo odias. 

Recuerde muy bien esto, los caminos de Dios no son nuestros caminos, ni 
sus pensamientos nuestros pensamientos, y ya es hora de acostumbrarnos a  
hacer las cosas como Él dice, no como nosotros pensamos, nosotros no 
somos más buenos que Dios, ni más misericordiosos que Él. Él nos ha dado 
su instrucción de cómo manejarnos en este mundo y si le amamos debemos 
obedecer. Dios nos envía a exhortar si alguien está cometiendo un pecado. 

Mateo 18:15-17 “Por tanto, si tu hermano peca contra ti, ve y repréndele 
estando tú y él solos; si te oyere, has ganado a tu hermano. Más si no te 
oyere, toma aún contigo a uno o dos, para que en boca de dos o tres 
testigos conste toda palabra. Si no los oyere a ellos, dilo a la iglesia; y si 
no oyere a la iglesia, tenle por gentil y publicano”.  

Debemos exhortar con amor, primero a solas y con palabras blandas, si no 
acepta su pecado, llamamos a 2 o 3 testigos, si no escucha, en la 



congregación, y en última instancia lo tendremos como gentil. Si no quiere 
entonces no es del pacto, que se valla, y si no es del pacto, si no es del 
pueblo entonces ya no tiene que estar en la comunidad, ahora si entiende lo 
que dice Pablo, “El tal sea entregado a satanás para destrucción de la carne. 

1 Cor 5:6  No es buena vuestra jactancia. ¿No sabéis que un poco de 
levadura leuda toda la masa? ¿Qué es levadura y deberíamos de saberlo 
porque es de lo que tenemos que limpiarnos para esta festividad? Levadura 
no necesariamente es maldad, porque todos tenemos maldad, todos fallamos, 
¿entonces que es la levadura? Bueno recuerdan que Yeshúa les dijo a sus 
discípulos que se guardaran de la levadura de los fariseos y de los saduceos, 
Mat 16:5 Llegando sus discípulos al otro lado, se habían olvidado de traer 
pan. 16:6 Y Jesús les dijo: Mirad, guardaos de la levadura de los fariseos y de 
los saduceos.  

Mat 16:11  ¿Cómo es que no entendéis que no fue por el pan que os dije que 
os guardaseis de la levadura de los fariseos y de los saduceos? 16:12  
Entonces entendieron que no les había dicho que se guardasen de la 
levadura del pan, sino de la doctrina de los fariseos y de los saduceos. 

De acuerdo a la biblia ¿Qué es levadura? La doctrina de fariseos, enseñanza 
de saduceos, y estos dos grupos eran los líderes religiosos de su época, y 
¿Qué fue lo que más les reprendió Yeshúa? Su hipocresía, ha de vosotros 
escribas y fariseos que por fuera se muestran muy limpios pero por dentro 
están llenos de iniquidad, les dijo que eran como sepulcros blanqueados, así 
que te lo voy a decir Dios no tiene problema con que hayas pecado, ese no es 
el problema Él ya sabe que todos pecamos. 

¿Entonces cuál es el problema? Que estemos llenos de hipocresía, el que 
digamos algo y hagamos algo solo por guardar las apariencias, pero que por 
dentro no haya un verdadero arrepentimiento, y sabe dio resultado el remedio 
que aplico Pablo de que lo echaran de la comunidad, ya que a raíz de eso ese 
hombre se arrepintió y en la otra carta que les escribe a los corintios, ya 
aparece como que hubo un arrepentimiento y Pablo dijo que él también lo 
perdonaba, y eso nos ensena que tuvo efecto la disciplina. Por eso mismo 
Pablo dice en el verso que sigue:  



1 COR 5:7 “LIMPIAOS, PUES, DE LA VIEJA LEVADURA, PARA QUE 
SEÁIS NUEVA MASA, SIN LEVADURA COMO SOIS; PORQUE NUESTRA 
PASCUA, QUE ES CRISTO, YA FUE SACRIFICADA POR NOSOTROS”. 

O sea ya no podemos seguir pecando, porque si después de haber recibido el 
perdón, si después de haber recibido la redención por medio de la sangre del 
Mesías, si voluntariamente volvemos a pecar, si voluntariamente decidimos 
vivir un estilo de vida de transgresión a la Ley dada a Moisés entonces ¿Qué 
dice el escritor de los hebreos que sucederá?  

Hebreos 10:26-29 “Porque si pecáremos voluntariamente después de 
haber recibido el conocimiento de la verdad, ya no queda más sacrificio 
por los pecados, sino una horrenda expectación de juicio, y de hervor de 
fuego que ha de devorar a los adversarios. El que viola la ley de Moisés, 
por el testimonio de dos o de tres testigos muere irremisiblemente. 
¿Cuánto mayor castigo pensáis que merecerá el que pisoteare al Hijo de 
Dios, y tuviere por inmunda la sangre del pacto en la cual fue 
santificado, e hiciere afrenta al Espíritu de gracia? 

1 COR 5:7 “LIMPIAOS, PUES, DE LA VIEJA LEVADURA Si no sientes que 
el Espíritu de Dios te habla y confronta tu pecado, tu puedes pasar bien 
cómodo toda la vida pensando que estas bien y a lo mejor no lo estas, y si no 
hay un verdadero arrepentimiento en tu vida después de escuchar estos 
mensajes, entonces no estas entendiendo bien el mensaje, así que por tu 
bien si quieres seguir pecando un rato más, es mejor que estés fuera hasta 
que Dios te lleve al arrepentimiento sincero y puedas servirle en Espíritu y en 
Verdad. Una persona no puede venir a la fe verdadera si no ha llegado a 
un punto de avergonzarse de su pecado. Solo quien tiene un verdadero 
encuentro con Dios es el que dice “Hay de mí que soy Muerto”. El problema 
no es que sigamos transgrediendo, sino que sigamos transgrediendo todos 
los días los mandamientos de Di-s y que pensemos que estamos bien con 
Dios y que todavía piense que heredara la vida Eterna: 

Números 14:18 “YHWH, tardo para la ira y grande en misericordia, que 
perdona la iniquidad y la rebelión, aunque de ningún modo tendrá por 
inocente al culpable; que visita la maldad de los padres sobre los hijos 
hasta los terceros y hasta los cuartos”. 



1 COR 5:7 “LIMPIAOS, PUES, DE LA VIEJA LEVADURA, PARA QUE 
SEÁIS NUEVA MASA, SIN LEVADURA COMO SOIS; PORQUE NUESTRA 
PASCUA, QUE ES CRISTO, YA FUE SACRIFICADA POR NOSOTROS”. 

Dios saco a su pueblo Israel de Egipto en una noche, ¿pero cuánto se 
tardó en sacarle a Egipto a su Pueblo? Vemos que fueron 40 años en el 
desierto tratando de sacar a Egipto del corazón de los israelitas, y parece que 
no lo logro El Eterno, toda esa generación que salió de Egipto pereció sin 
poder entrar a la tierra prometida; y ¿Por qué fue así? bueno porque a Egipto 
ya lo tenían en las venas, en la sangre, ya lo traían muy adentro de ellos.  

Y ¿Quiénes fueron los únicos que entraron a la tierra prometida de toda 
aquella generación que salió de Egipto de más de 20 años? Solamente dos 
hombres y no sé cuántas mujeres, y la mayoría de la generación de niños, de 
los pequeños, de los que eran menores de 20 años cuando salieron de 
Egipto, ellos fueron los que entraron, por eso este mensaje que predicamos 
yo sé que le es difícil, muy duro para todos aquellos que ya traen a Egipto, en 
las venas, este mensaje es muy difícil de aceptar para aquellos que ya 
han vivido en Egipto por muchos años. 

 Por eso le hago énfasis a los padres, de  ensenar a nuestros hijos, porque ya 
i vivimos ya sabemos por experiencia lo difícil que es buscar a Di-s y servirle 
cuando ya traes a Egipto viviendo dentro de ti, por eso les voy a decir, que 
para la gente que ya tiene más de 20 años en una religión, en una iglesia, ya 
está muy arraigada en su cultura, en su religión, en su iglesia, en su concilio y 
por eso ya es muy difícil que se reciba este mensaje de restauración, por eso 
es importante trabajar con los niños, con los que recién empiezan, con lo que 
son nuevos con esos hay que trabajar duro, con los viejos insensibles, hazlo 
pero vas a sufrir rechazo, rebelión, murmuración,. Todo lo que tuvo que 
soportar Moisés con los viejos. 

Dios saco a Israel de Egipto en una noche pero lleva siglos tratando de sacar 
a Egipto de su pueblo, y espero que en esta Pesaj sea ese comienzo, porque 
si no sale pronto Egipto de nuestro corazón se llegan a puras costumbres y 
mandamientos de hombres, recuerde como dice el dicho “puede más la 
costumbre que el Amor”. Y entre más tiempo pases en una religión más 
difícil se te va a hacer entender por cuanto ya están muy arraigados en sus 
religiones y culturas y concilios. 



1 CORINTIOS 5:8 “ASÍ QUE CELEBREMOS LA FIESTA, NO CON LA 
VIEJA LEVADURA, NI CON LA LEVADURA DE MALICIA Y DE MALDAD, 
SINO CON PANES SIN LEVADURA, DE SINCERIDAD Y DE VERDAD”. 

¿Cuál fiesta? ¿De qué fiesta estará hablando pablo que hay que celebrar? 
De la que menciono en el verso 7, la Pascua, pero como la mayoría dicen 
que como nuestra pascua que es Cristo ya fue sacrificada por nosotros, que 
por eso ya no hay que celebrar la pascua, sino la santa cena, pues lo siento 
una vez más  TE ENGAÑARON, porque Pablo no está diciendo eso sino todo 
lo contrario, y lo que está diciendo Pablo desde el verso 7 es que Yeshúa ya 
fue sacrificado por nosotros pero eso no te da derecho a vivir una vida  de 
libertinaje. Pero veamos otras versiones para entender mejor ese texto: 

(LBLA) Limpiad la levadura vieja para que seáis masa nueva, así como lo 
sois, sin levadura. Porque aun Cristo, nuestra Pascua, ha sido sacrificado.  

(NBLH) Limpien la levadura vieja para que sean masa nueva, así como lo 
son en realidad sin levadura. Porque aun Cristo, nuestra Pascua, ha sido 
sacrificado.    

(BLA*) Echen fuera la vieja levadura y purifíquense; ustedes han de ser 
una masa nueva, pues si Cristo es para nosotros la víctima pascual, ustedes 
son los panes sin levadura. 

(DHH C 2002*) Así que echad fuera esa vieja levadura que os corrompe, para 
que seáis como el pan hecho de masa nueva, como el pan sin levadura que 
se come en la Pascua y el que en realidad sois vosotros. Porque Cristo, que 
es el Cordero de nuestra Pascua, fue muerto en sacrificio por nosotros. 

1 Cor 5:8 (DHH C 2002*) Así que celebremos nuestra Pascua con la 
sinceridad y la verdad que son el pan sin levadura, y no con la vieja levadura 
de la maldad y la perversidad.  

(NVI 1984) Así que celebremos nuestra Pascua no con la vieja levadura,  
que es la malicia y la perversidad,  sino con pan sin levadura,  que es la 
sinceridad y la verdad.  

(PDT) "Así que, celebremos la Pascua, pero sin el pan que tiene levadura 
vieja, porque esa es la levadura del pecado y de la maldad. Celebremos con 
el pan sin levadura que es el pan de la sinceridad y de la verdad." 



(BPD) Celebremos, entonces, nuestra Pascua, no con la vieja levadura de 
la malicia y la perversidad, sino con los panes sin levadura de la pureza y la 
verdad.  

¿Entonces Pablo está diciendo que celebremos la pascua o la famosa santa 
cena? ¿En qué hace énfasis el en este pasaje? en el festival de Pesaj, y si me 
encuentra una sola versión que diga en este pasaje que celebremos la “Santa 
cena” hago un video y pido perdón públicamente y dejo de predicar esto, y 
eso nos lleva al capítulo 11 donde ya de plano les corrige los errores que 
están cometiendo al celebrar esta fiesta, solo que eso no lo puedo tocar 
ahorita, pero allí sigue hablando del mismo tema. 

Y bueno ¿Con que dice Pablo que debemos de celebrar la fiesta de la 
pascua? Sinceridad y verdad, y realmente El gran problema dentro de las 
congregaciones de Yeshúa, es la falta de sinceridad, Dios está listo para 
perdonar nuestra maldad y pecado, todos los días extiende su brazo a un 
pueblo rebelde y contradictorio, todos los días nos llama al arrepentimiento, a 
dejar el pecado, todos los días son nuevas sus misericordias para guiarnos al 
arrepentimiento, para que seamos sinceros con Él: Isaías 1:18 “Venid luego, 
dice YHWH, y estemos a cuenta: si vuestros pecados fueren como la 
grana, como la nieve serán emblanquecidos; si fueren rojos como el 
carmesí, vendrán a ser como blanca lana”. Tenemos que escuchar y 
tener la disposición en nuestro corazón de obedecer. 

Así que si vamos a celebrar Pascua, debemos ser sinceros con Di-s, y no 
pretender ser lo que no somos porque Dios conoce nuestros corazones. Así 
que Di-s está buscando sinceridad, y esta palabra griega que utiliza pablo, 
viene de la época cuando en la Roma antigua empezaron a llenar las casas 
de estatuas de Mármol y de bronce, y siempre hay buenos escultores y malos, 
y entre esos había quienes teniendo defecto la escultura, el defecto lo cubrían 
con cera, luego lo pintaban y listo una estatua perfecta, pero cuando venía el 
inmenso calor, fuera en el broce o en el mármol la cera se derretía y entonces 
se notaba en engaño, y por eso se empezó a utilizar la frase cuando alguien 
compraba una escultura, que la pedía pero sin cera, una obra de arte pero sin 
cera, y de allí viene esa palabra. Esa es la etimología de sincera, o sea quiero 
que sea de verdad no con engaños. 

Y esa es la idea que está hablando el apóstol Pablo, en este pasaje y nos 
está diciendo, si vas a celebrar la fiesta de la pascua, que no sea con una 



máscara que no es la tuya, o sea pretendiendo ser lo que no eres, por eso 
nos dice celebra la Pascua, pero con panes sin levadura de sinceridad y de 
verdad, que tu fe sea conforme a la verdad, y ¿Qué es la verdad? Para 
saberlo solo tenemos que preguntarle al dulce cantor de Israel, al hombre que 
era conforme al corazón de Dios: Salmos119:86 Todos tus mandamientos 
son verdad; Sin causa me persiguen; ayúdame.  

Psa 119:142  Tu justicia es justicia eterna, Y tu ley (Toráh) la verdad.  

Psa_119:151 Cercano estás tú, oh YHWH, Y todos tus mandamientos son 
verdad.  

Psa_119:160 La suma de tu palabra es verdad, Y eterno es todo juicio de tu 
justicia.  

Mal 2:6 La ley de verdad estuvo en su boca, e iniquidad no fue hallada en 
sus labios; en paz y en justicia anduvo conmigo, y a muchos hizo apartar de la 
iniquidad.                   Hablando del sacerdocio. 

Y si eres uno de los que piensa que el mal llamado antiguo testamento ya no 
sirve y ya no cuenta en tu teología, pues te mostrare lo que dice el Nuevo 
testamento,  Joh_3:21 Mas el que practica la verdad viene a la luz, para 
que sea manifiesto que sus obras son hechas en Dios.  

Joh_17:17  Santifícalos en tu verdad; tu palabra es verdad.  

Joh_17:19 Y por ellos yo me santifico a mí mismo, para que también ellos 
sean santificados en la verdad.  

Joh_18:37  Le dijo entonces Pilato: ¿Luego, eres tú rey? Respondió Jesús: 
Tú dices que yo soy rey. Yo para esto he nacido, y para esto he venido al 
mundo, para dar testimonio a la verdad. Todo aquel que es de la verdad, 
oye mi voz. 18:38  Le dijo Pilato: ¿Qué es la verdad? 

Entonces no le preguntes a un romano o descendiente de roma que es la 
verdad, Pilato el gobernador romano no sabía que era la verdad, y muchos 
que todavía celebran fiestas impuestas por roma, entre ellas la pascua, y todo 
porque no saben que es la verdad, y LA VERDAD es la Toráh de Di-s, la 
instrucción de Di-s, la palabra de Di-s, y por eso celebran fiestas romanas que 
nunca caen dentro del calendario bíblico, empezando con el día de reposo. 



Entonces si tú vas a celebrar la pascua que representa la salida de la 
esclavitud, y salir de babilonia, implica tomar el yugo del Señor, tomar sus 
leyes, abrazar el pacto, ser su pueblo y que Él sea tu Dio-s, y eso implica 
que te despojes de todo aquello que no viene de Él, ya es hora de que te 
despojes de toda doctrina romana y de toda doctrina de hombres, es hora de 
aceptar su palabra tal y como Él dijo, no le quites no le añadas. 

Continua diciendo Shaúl (Pablo): 1 Cor. 5:9 Os he escrito por carta, que no 
os juntéis con los fornicarios; 5:10 no absolutamente con los fornicarios de 
este mundo, o con los avaros, o con los ladrones, o con los idólatras; pues en 
tal caso os sería necesario salir del mundo.  

1 COR 5:11 “MÁS BIEN OS ESCRIBÍ QUE NO OS JUNTÉIS CON NINGUNO QUE, 

LLAMÁNDOSE HERMANO, FUERE FORNICARIO, O AVARO, O IDÓLATRA, O 
MALDICIENTE, O BORRACHO, O LADRÓN; CON EL TAL NI AUN COMÁIS”. 

A ese ya no lo invites a tu cena de Shabbat, así de tajante, invita a los que no 
creen, y que son todo esto que describe Pablo, pero a una persona que se 
dice que es hermano, que se dice que es parte de la congregación y tú que ya 
lo has visto, ya lo exhortaste ya le dijiste pero sigue en lo mismo, ya no lo 
invites porque le estás haciendo un daño, le estás haciendo un mal. Cuando 
encubrimos a personas que están haciendo lo indebido y no hacen nada para 
salir de ese error, entonces le hacemos daño; por amor y misericordia 
debemos aislarlo a ver si toma conciencia.  

1 COR 5:12 “PORQUE ¿QUÉ RAZÓN TENDRÍA YO PARA JUZGAR A LOS 
QUE ESTÁN FUERA? ¿NO JUZGÁIS VOSOTROS A LOS QUE ESTÁN 
DENTRO? 13 PORQUE A LOS QUE ESTÁN FUERA, DIOS JUZGARÁ. 
QUITAD, PUES, A ESE PERVERSO DE ENTRE VOSOTROS”.  

Este tema de no juzgar, se tiene que aplicar de la manera correcta, Cuando 
Yeshúa habló de no juzguéis y no seres juzgados, tiene que ver con juicio 
de condenación, un juicio donde estamos condenando a los demás y nosotros 
estamos actuando igual o peor, y nosotros no estamos llamados a hacer ese 
tipo de juicio, “Porque con la misma medida con que tu mides será medido” o 
sea de la manera que tu juzgues a otro sin componer tu vida así serás 
juzgado, pero si somos enviados a juzgar a otros, juzgar en el sentido de 
mostrarle que está pecando, exhortar con amor a aquellos que están 



cometiendo una falta, quizás sin darse cuenta y mucho más a los que lo 
hacen a propósito conociendo que están haciendo mal. 

Pablo dice que a los que están fuera nosotros no podemos juzgarlos, y les 
dice ¿No juzgas vosotros a los que están dentro? Y en si eso es lo que Pablo 
dice que hagan que juzguen al pecador, juzguen a los que están dentro, 
exhorten a los que están dentro, Veamos otras traducciones (DHH L* 2002*) 
No me toca a mí juzgar a los de fuera; Dios será quien los juzgue. Pero 
vosotros debéis juzgar a los de dentro. Por eso, quitad a ese pecador de en 
medio de vosotros. 

(BLS) A mí no me toca juzgar a los que no son de la iglesia. Ya Dios los 
juzgará. Pero ustedes sí deben juzgar a los de la iglesia, y hacer lo que dice la 
Biblia: «Echen lejos de ustedes al pecador.»  

(PDT) "No es mi deber juzgar a los que están fuera de la iglesia. Dios los 
juzgará. Pero ustedes tienen el deber de juzgar a los que pertenecen a la 
iglesia. Así que, como dice la Escritura, ""echen de su grupo al malvado"" 

(BLA*) Yo no tengo por qué juzgar a los que están fuera, pero, ¿no son 
ustedes quienes deben juzgar a los que están dentro? 

A los que están afuera, a esos El Señor los juzgara, pero a los que están 
dentro de la congregación, a esos somos nosotros mismos los que debemos 
de juzgarlos, el juicio de Di-s comienza por casa, así que Pablo emitió su 
decreto en la última parte del capítulo Por eso, quitad a ese pecador de 
en medio de vosotros. «Echen lejos de ustedes al pecador.» quiten a ese 
perverso de en medio de ustedes.  

Pablo entendía que el crecimiento de una comunidad, tanto en calidad como 
en cantidad, no es de afuera hacia dentro, y esta congregación no va a crecer 
con la gente que invitemos y que les digamos venga aquí si tenemos la 
verdad, y vengan a la pascua, vengan al purín y vengan a los tabernáculos, 
así no es como va a crecer esta congregación, así solo se engorda una 
congregación, pero así no crece, ¿Entonces cómo crece una congregación? 
¿Cómo crece una congregación con fundamento, con firmeza? Y debemos de 
saberlo porque si no solo nos vamos a convertir en otra congregación más 
como es tradicional, donde la gente solo anda rotando, entran unos, salen 



otros, y cada día solo hay gente nueva sin fundamento, sin visión, que viene y 
se va y llegan otros y si podríamos pasar años. 

¿Entonces como es como verdaderamente crece una congregación con 
firmeza con fundamento y que toma años hacerlo no es de la noche a la 
mañana? Una congregación, una comunidad crece de adentro hacia fuera, 
de adentro hacia fuera, tenemos que crecer nosotros primero, tenemos que 
crecer como familia, los que ya tenemos tiempo conociendo de la 
restauración tenemos que crecer, cada año tenemos que ser mejores, 
más apegados a las escrituras y a las instrucciones de nuestro Padre cada 
día y tenemos que ser como dice la escritura, el justo tiene que ser como la 
luz de la aurora, que va aumentando y a medida que nuestra luz vaya en 
aumento entonces las personas que están fuera van a querer de eso que 
nosotros tenemos, la unción del Espíritu de Dios quien nos guía a toda 
verdad “Su palabra es Verdad”. 

Solo cuando la gente de afuera vea un verdadero cambio en nosotros, cuando 
vean matrimonios juntos, unidos en este siglo 21, cuando vean que en esta 
congregación hay familias unidas, asistiendo al mismo lugar con sus hijos, 
cuando vean que un matrimonio se ponen a orar junto con sus hijos van a 
pensar que como es posible eso, y le aseguro que lo van a querer, van a 
querer eso que a ti te mantiene diferente, así que así es como crece, y si no 
lo hacemos así, por más que hagamos fiestas, y conciertos de música, y 
ferias y rifas, y venta de tamales, y todo tipo de eventos para atraer 
gente, sino crecemos por dentro, esto también se va a ir a la corrupción.  

Vamos a cerrar nuestra preparación para Pesaj, Dios nos ha provisto del 
cordero de Pascua para redimir nuestros pecados, y en el libro de Romanos 
Pablo está desarrollando el tema de la ley y la gracia y una vez que establece 
que la salvación es por gracia, y ¿qué significa por gracia? Que Di-s te está 
dando una nueva oportunidad para volver a su Toráh, para volver a sus 
mandamientos, y ya que dejo establecido eso, que una vez que ya has 
recibido el perdón de Di-s por tus pecados, una vez que has recibido el indulto 
de parte de Di-s, y una vez que has recibido la misericordia de Di-s:  

Romanos 6:1 ¿Qué, pues, diremos? ¿Perseveraremos en el pecado para 
que la GRACIA abunde?” 2 “En ninguna manera. Porque los que hemos 
muerto al pecado, ¿cómo viviremos aún en él? 3 ¿O no sabéis que todos 
los que hemos sido bautizados en Cristo Jesús, hemos sido bautizados 



en su muerte? 4 Porque somos sepultados juntamente con él para 
muerte por el bautismo, a fin de que como Cristo resucitó de los muertos 
por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en vida nueva.”  

¿Qué haremos? Si ya Di-s te perdono, si ya te libero ¿Dígame usted que 
haremos? ¿Seguir celebrando santo engaño? O hacer las cosas como dice la 
escritura, ya es hora de obedecer a Di-s.  

Romanos 6:15 “¿Qué, pues? ¿Pecaremos, porque no estamos bajo la 
ley, sino bajo la gracia? En ninguna manera”. 

¿Qué significa estar bajo la ley? estar bajo las demandas y bajo las 
maldiciones de la ley, ya estabas en una vida continua de desobediencia, ya 
estábamos bajo un sistema de corrupción y de desobediencia a la Toráh, y ya 
El Señor nos sacó de eso y ahora estamos bajo la gracia  y El Eterno te está 
dando una nueva oportunidad, ¿cuál es? Pues la oportunidad de volver a su 
Toráh, de volver a sus escrituras, ya no estas bajo la ley, un término técnico 
que usa pablo, y “Bajo la ley” es un término técnico que significa estar bajo 
una interpretación de hombres de lo que la Toráh dice. 

Por eso ahora dice Pablo “estas bajo la gracia” o sea que ahora El Eterno te 
está abriendo los ojos para ver las maravillas de su Ley, entonces ¿Qué pues 
pecaremos porque no estamos bajo la ley sino bajo la gracia? EN NINGUNA 
MANERA, ya no estamos bajo la condenación de la ley, y ¿La ley que 
establece? Que si no cumples la ley vienen muchas maldiciones, pero ya se 
te quitaron las maldiciones, ya no estas bajo la ley que te está diciendo que 
eres un pecador, un transgresor, ya no estas bajo la condena de la Ley, ¿qué  
pues haremos? ¿Entonces ya puedo pecar tranquilo? 

En ninguna manera, Rom 6:16 ¿No sabéis que si os sometéis a alguien como 
esclavos para obedecerle, sois esclavos de aquel a quien obedecéis, sea 
del pecado para muerte, o sea de la obediencia para justicia?  

Aquí está clarísimo ¿qué es lo que te va a traer la justicia? Y dice la 
obediencia para justicia, recuerde el justo por su fidelidad vivirá, eso ya lo 
vimos pero FE es Emunah (Fidelidad a la Toráh) así que tienes dos opciones 
obedecer al pecado, y ya sabes que eso te lleva a la muerte, y eso es lo 
mismo que Moisés dijo, así que Pablo no está contradiciendo a Moisés, Shaúl 
está diciendo exactamente lo que Moisés dijo, lo mismo que dijo Yeshúa 



obedece los mandamientos y vivirás, no hay contradicción y por favor 
entiende a eso vino Yeshúa a ensenarnos como obtener la vida eterna, 
Yeshúa nos vino a sacar de todas esas interpretaciones erradas y nos mostró 
el camino a seguir, nos enseñó lo sencillo de guardar la Ley, y Pablo no fue 
un Apostata, Pablo predicó lo mismo que Yeshúa “Guarda los mandamientos, 
cumple la Ley y vivirás”, Pablo nunca contradijo a Moisés. 

Rom 6:17 Pero gracias a Dios, que aunque erais esclavos del pecado, 
habéis obedecido de corazón a aquella forma de doctrina a la cual fuisteis 
entregados;  

Que esta mencionando Shaúl en este texto, que tenemos subrayado, 
OBEDECIDO, y dice gracias a Di-s que aunque tu vivías ajeno a los pactos, a 
la ley de Di-s, gracias a Di-s que has obedecido de corazón, A AQUELLA 
FORMA DE DOCTRINA, y ¿Qué es doctrina? (didaje, instrucción, Toráh, 
enseñanza)  otra pregunta, ¿Cuándo YHWH saco a su pueblo de Egipto a 
donde lo llevo? Al monte Sinaí, y ¿Allí que les entrego? Los mandamientos, 
y ¿Para qué les dio mandamientos? Pues para que no volvieran a ser 
esclavos, porque en Egipto no solo servían a faraón, también sirvieron a 
ídolos, a dioses y leyes malas, leyes que no son buenas. 

Por eso El Eterno les dio sus leyes para que conozcan la verdad, para que la 
verdad te haga libre y para que ya no seas esclavo de faraón, y ahora solo 
puedes ser siervo de Di-s, para que seas su pueblo, Israel es el siervo  de 
Dios, y nosotros solamente estamos llamados a obedecer a Di-s, no tenemos 
otra opción, no podemos obedecer a Di-s y obedecer a alguien que no sea El, 
Solo podemos ser siervos de un solo señor, o somos siervos de Dios o somos 
siervos de Faraón.  

Rom 6:18 y libertados del pecado, vinisteis a ser siervos de la justicia. La 
pregunta que te tengo es ¿Realmente esto está pasando en nuestras vidas? 
Bueno tal vez nunca habías entendido esta palabra como ahora lo estas 
entendiendo, pero viene Pesaj=Pascua es hora de entenderlo, y allí estaban 
estas escrituras siempre has estado allí, no las acabo de inventar, pero la 
verdad es que se han torcido las palabras de pablo,  

Rom 6:19 Hablo como humano, por vuestra humana debilidad; que así como 
para iniquidad presentasteis vuestros miembros para servir a la inmundicia y a 



la iniquidad, así ahora para santificación presentad vuestros miembros 
para servir a la justicia. 

La palabra iniquidad es todo lo que esta fuera de la justicia, fuera de la 
ley, y así como en otro tiempo presentaste tus manos, tus pies, tus ojos, 
tus oídos para escuchar chismes, murmuración, critica, cosas que están 
prohibidas por la Toráh, así como veías cosas que están prohibidas, en 
pocas palabras antes entregabas tu cuerpo para ver y participar  en cosas 
prohibidas, entes hacíamos eso, y Pablo dice que así como en aquel 
tiempo presentabas tu cuerpo para servir a la inmundicia y a la iniquidad 
así ahora, para servir a la justicia. 

Solo es un cambio de propietario, un cambio de dueño, o sea antes mi cuerpo 
lo preste para hacer toda clase de iniquidad, pero ahora que fui liberado, 
ahora que mi Pesaj ya fue sacrificado por mí, ahora lo voy a presentar para 
servir a la justicia, para servir a Di-s, se lo voy a consagrar al Eterno.  

Rom 6:20  Porque cuando erais esclavos del pecado, erais libres acerca de 
la justicia. Otra vez vemos de manera clara que solo se puede ser siervo de 
un solo Señor, ya que dice que cuando eras esclavo y vivías transgrediendo la 
ley, eras libre acerca de la justicia, o sea en ese tiempo Di-s no era tu amo 
aunque tú te dirigieras a Él como tu diosito, y aunque le llamaras Señor, Él no 
era tu amo Di-s no era tu Señor, y Pablo te desafía con lo siguiente: Rom 6:21  
¿Pero qué fruto teníais de aquellas cosas de las cuales ahora os 
avergonzáis? Porque el fin de ellas es muerte. 

¿Qué fruto tenías, dime que cosa buena cosechaste de ese mal estilo de 
vida? Esto nos acorrala y es para darnos cuenta que una persona no puede 
venir a la fe en Yeshúa, si NO ha llegado a un ponto donde le duela su 
pecado, un punto donde se avergüence de lo que está haciendo, cuando una 
persona está feliz de vivir lo que está viviendo, en este caso feliz en su 
pecado, por más que le prediques por más que le abras la cabeza con un 
hacha y le metas la biblia por allí, no va a venir a la fe, ¿Por qué? Porque está 
feliz viviendo para faraón, ¿Cuándo fue cuando Di-s saco a Israel de Egipto?  

¿En qué momento Di-s dijo ya es hora de sacarlos? ¿Cuándo acababan de 
entrar y José era gobernador en Egipto, y que llegando les dieron tierra y 
ganado y es fue muy bien? ¿En ese momento Di-s los saco? NO, NO, Y NO, 
se esperó 400 años, y el momento que eligió para sacarlos, fue cuando todo 



el pueblo llegó a un punto donde ya no podían más, los liberto cuando ya no 
podían más con las cargas pesadas de Egipto, allí actuó Dios cuando los 
vio gimiendo, y cuando alguien  está feliz de estar en Egipto y hasta hace 
fiesta, te voy a decir no pierdas mucho el tiempo, no le tires perlas a los 
cerdos, porque se van al volver contra ti y te lo van a gritar “soy feliz viviendo 
así”, así que mejor ora por esa persona.  

Clama y ora para que El Señor le muestre lo único que se obtiene por vivir y 
servir a Egipto, porque aclaremos que este mundo si te hace feliz, si te da 
cosas, pero nada es gratis luego te las va a cobrar, igual que le paso a Israel, 
primero les dieron tierras ganado y los trataron muy bien pero después les 
cobraron todo con muy altos intereses, así que si Egipto te está ofreciendo 
algo que parece gratis, prepárate para la factura, y cuando el mundo te ofrece 
algo que parece y está bien divertido, si no nadie lo haría, pero cuando te 
cobren, cuando te des cuenta que eso es vano y temporal y esa allí cuando se 
empieza a clamar por liberación. 

Hasta que a Israel le pasaron la factura de haber vivido muy bien todos esos 
años en Egipto es que empezaron a gemir, y tu ni nadie va a salir de Egipto 
hasta que gimas, hasta que clames y digas ya no puedo más Señor, pero 
mientras estés contento y tus hijos estén contentos en Egipto, en fiestas, en 
juegos salidos de Grecia, y tú y tus hijos deleitándose en todo lo de Egipto, No 
va haber liberación, pero te preocupes Di-s sabe esperar a que llores, Di-s 
es bueno, Él es paciente y va a esperar hasta que eso te canse, te cause 
daño y empieces a gemir para que entonces El envié liberación a tu vida.  

Rom 6:21  ¿Pero qué fruto teníais de aquellas cosas de las cuales ahora os 
avergonzáis? Porque el fin de ellas es muerte. Romanos 6:22 “Más ahora 
que habéis sido libertados del pecado y hechos siervos de Dios, tenéis 
por vuestro fruto la SANTIFICACIÓN, y como fin, la VIDA ETERNA”. 

Una vez que tú le dices a Dios, “YA” “Sácame de Egipto, ya no quiero estar 
más allí”, y aclaro que estamos hablando de Egipto de manera simbólica, y 
¿Qué representa Egipto actualmente? Pues Egipto en este momento es todo 
sistema religioso ajeno a la palabra de Dios, todo sistema religioso que se 
opone a la Ley de Dios dada a Moisés, eso es Egipto, y actualmente el 
pueblo de Di-s ya no está en el exilio de Egipto ahora de donde los tiene que 
sacar El Eterno es del exilio de Roma, ahora celebrar Pesaj tiene que ser para 
salir del exilio de Babilonia, y ¿Cuál fue el espíritu de babilonia? El espíritu de 



babilonia es el comercialismo, el dinero, obtener riquezas abundantes, 
dominar sobre los demás y tenerlos como esclavos. 

¿Qué fue lo que motivo al rey de babilonia a ir a Jerusalén para llevarlos 
cautivos? El dinero, y en Babilonia el pueblo de Israel estaba obsesionado con 
las riquezas de Babilonia y cuando les llegó el momento de salir, cuando llego 
el momento de la tan ansiada libertad, ¿Cuántos decidieron salir de 
Babilonia? Cuando llego el momento de salir y líderes como Nehemías y 
Esdras trataron de sacarlos de allí, ¿Cuántos quisieron la tan esperada 
libertad? Solo salieron un pequeño porcentaje.  

¿Cuántos habrán de salir de Roma y Babilonia en estos últimos 
tiempos? NO lo sé, pero a los que estamos logrando salir, que Dios nos 
ayude y nos de la fortalezas para seguir firmes y salir al encuentro de Nuestro 
Rey, y mantenernos obedeciendo a la Toráh y a lo que Yeshúa dijo, y no 
importa si te dicen que algo lo dijo la mama de Yeshúa, si no lo dice la 
Toráh o no lo dijo Yeshúa, o no está conforme a lo que dijo Yeshúa, pues 
no deberías de creerlo, porque Yeshúa no vino a abolir la ley o los profetas, 
así que si la mama de Yeshúa dice algo contrario a lo que dice la Toráh o a lo 
que dijo Yeshúa, es enseñanza contraria a tu Mesías.  

Recuerde que “la paga del pecado es muerte, más la dadiva de Dios es 
vida eterna en Yeshúa Ha Mashíaj Señor nuestro” y ahora que ya tu 
cordero de Pesaj ha muerto por ti, o sea ya se pagó el rescate de tu libertad, 
ahora que ya ocurrió esa redención, ¿Cuál es el fruto que debemos de 
tener? La santificación y eso te lleva a la vida Eterna, ¿Qué quiere decir 
esto? Pues que por obedecer a la doctrina de Yeshúa Di-s te va a ir 
apartando y consagrando cada día más, y ¿Cómo nos consagra Di-s, de qué 
manera nos aparta EL?  

¿De qué manera nos apartamos y nos consagramos cada día más? A través 
de obedecer sus mandamientos, entre más obedeces sus mandamientos más 
te vas consagrando y ¿El fin de irte santificando, el fin de consagrarte cada 
día más cuál es?  LA VIDA ETERNA. 

Este es el resumen de todo lo que hablamos los creyentes, este es el 
resumen del evangelio, y si hubiera un texto en la biblia que resume el 
evangelio, que resume lo que debería de ser nuestra actitud, que resuma 
como deberíamos de vivir después de que nos mostraron la misericordia, 



sería el que cuenta la historia de un hombre paralitico que estaba en el 
estanque de betesda (Casa de misericordia) y que no podía ser sanado, 
porque siempre alguien más llegaba primero a tocar las aguas que traían  
sanidad, aguas que te limpiaban, y un día Yeshúa le sano salió bien feliz 
llevando su lecho y un tiempo después sucedió lo que dice el texto, y ese 
hombre nos representa a todos nosotros que no podíamos por más que 
lo intentáramos no podíamos ser sanados: John 5:14  Después le halló 
Jesús en el templo, y le dijo: Mira, has sido sanado; no peques más, para 
que no te venga alguna cosa peor.  

¿Se dan cuenta de lo que le dijo? Ya has sido sanado “El Mesías ya fue 
sacrificado por nosotros”, por sus llagas hemos sido curados, el Señor ya 
nos dio la oportunidad y nos ha dado la invitación para estar en las bodas del 
cordero y ser librados del juicio de condenación, ya nos sanó; ¿Pero qué dijo 
Yeshúa? Bueno si ya recibimos el perdón, si ya recibimos la gracia, y ¿Qué 
significa que hayas recibido la gracia? Bueno si leímos en Rom. 6 que la paga 
del pecado es muerte, merecíamos la muerte, ¿qué merecíamos tú y yo por 
haber transgredido los mandamientos? La muerte y no nada más una muerte 
espiritual sino también una muerte física, y de acuerdo a la palabra de Di-s tu 
y yo ahorita ya deberíamos estar muertos. 

El ejemplo más grande de lo que merece una persona por transgredir los 
mandamientos de Di-s es David, cuando David peco con Betsabe, Dios le 
envió al profeta Natán para ser confrontado con su pecado, “y David como rey 
que leía la Toráh sabía que debía morir”, David sabía que de acuerdo a la 
Ley un homicida y un adultero tenía que morir, él sabía que la orden de 
Dios era que el culpable tenía que morir, pero se arrepintió de todo 
corazón, y dijo Señor Reconozco mi pecado, reconozco mi maldad, Señor 
perdóname, Señor lava mi iniquidad, lava mi pecado, y como David se 
humilló delante de Dios, otra vez, a través de Natán, Dios le perdono de 
la muerte, le quitó el decreto que ya estaba estipulado;  

Y cuando se enteró David que no iba a Morir, de que no iba a venir el decreto 
de morir, David escribió otro salmo aparte del salmo 51 y es el Salmo 
32:1 “Bienaventurado aquel cuya transgresión ha sido perdonada, y 
cubierto su pecado”. Cuan feliz, cuan dichoso es aquel a quien el Señor no 
inculpa de pecado, hoy, tú como David recibe esa buena noticia, PERO 
muchas veces que erramos, que nos seguimos equivocando. 



A veces hemos sido tan mal adoctrinados que no conocemos los conceptos 
bíblicos, Tu y yo, físicamente, ya no deberíamos estar vivos por nuestros 
pecados, pero Dios por su gran Amor con que nos Amó y nos Ama nos 
perdonó, es más todavía no habíamos nacido, ni pecado y Di-s ya había 
provisto un medio para no exterminarnos, y cada vez que tú y yo pecábamos, 
la ley debía ejecutarse en nosotros y debíamos morir, pero Di-s detuvo el 
juicio y el castigo por causa de su hijo, “porque de tal manera Dios nos ha 
amado que ha dado a su hijo unigénito para que todo aquel que en él 
cree, no se pierda”  

La gran noticia es, que cada vez que Di-s vio nuestro pecado a lo largo de 
nuestra vida, Él derramó toda su ira y su juicio sobre su hijo y nosotros sin 
enterarnos siquiera, y nosotros son saberlo, y vivíamos pecando muy felices, 
estábamos transgrediendo la Toráh, y ni siquiera sabíamos lo que estaba 
sucediendo en el terreno espiritual, y en el terreno espiritual hay un acusador 
que le dice a Di-s, “Mira lo que está haciendo, Mátalo, tu dijiste que el 
alma que pecare morirá, Mátalo, destrúyelo”  

Pero ¿Qué crees que hacía y hace Dios decía? Es entonces cuando Di-s dice, 
Mi Hijo es la ofrenda por sus pecados, sus pecados ya los castigué en mi 
hijo, y de esa manera se pagó el pecado, y ya no se puede pagar dos veces 
el pecado, pero nosotros no lo sabíamos y no sabíamos que seguíamos 
vivos por su gracia y su misericordia. Y Cada día Dios dice, le voy a dar 
una oportunidad más, le voy a enviar señales, le voy a enviar personas que le 
hablen de mí, le voy a enviar el sol cada mañana, la lluvia, la naturaleza, 
para ver si así se vuelve a mí y quiere vivir en libertad, pero nos pasó igual 
que en Oseas 2:8 “Y ella no reconoció que yo le daba el trigo, el vino y el 
aceite, y que le multipliqué la plata y el oro que ofrecían a Baal”. 

OYE ESTO, a ti y a mi Dios nos ha amado tanto, que estuvo deteniendo el 
castigo, tratando de hacernos entender de una y de otra manera que nos ama 
mucho, y por años estuvimos negándole y rechazándole y dándole la espalda, 
hasta que llego un punto y posiblemente este sea el día en que El Eterno 
te dice “Ya, ya te dije demasiado, te he estado hablando por años, te he 
estado hablando por mis profetas, ya arrepiéntete por favor, deja tu vida de 
pecado y “VEN A MI”, YA VEN A MI, recuerdan lo que le pregunto Yeshúa al 
paralitico de Betesda, ¿No quieres ser sanado? pero solo quiere ser sanado 
alguien que reconoce que está enfermo. 



¿Quién en esta tarde reconoce que está enfermo y que necesita ser 
sanado y que se siente imposibilitado de los pies para poder caminar 
como es el propósito de DI-s? ¿Quieres ser sanado? Si tú quieres ser 
sanado, entonces no te vallas de aquí sin decirle papito sáname, Señor 
límpiame de mi maldad, lávame de mi pecado, si tú quieres hacer eso, si tú 
quieres ser sanado para que estés limpio para tu celebración de Pesaj, y 
si tu llevas años en el desierto y aun no te has arrepentido, este es el 
momento para ti, si has estado enfermo este puede ser el momento de tu 
liberación, solo tienes que responder que si a la pregunta que hace 
Yeshúa, ¿quieres ser sanado?  

Oración=Tefila: 

Y si tu respuesta es si te invito a que vengas aquí al frente para orar por ti y 
cuando vengas al frente, dile al Eterno, Señor QUIERO SER SANADO, 
QUIERO SER SANADA, Señor mi rebelión y mi desobediencia a tus 
mandamientos es de años Señor y ya no quiero vivir más así, ya no quiero 
seguir enfermo, ya no quiero seguir alejado de tus mandamientos, tu palabra 
dice que tus mandamientos son medicina y yo quiero la medicina, y como dijo 
David mientras calle, se envejecieron mis huesos, por mi clamor todo el día, y 
mientras callamos, mientras no confesamos nuestro pecado nos enfermamos 
más, nos deterioramos más. 

Papito lindo, yo te ruego que todos el día de hoy, caigamos bajo la 
convicción de pecado, y no conoceríamos que es pecado si la ley no dijera 
que es el pecado, así que te luego ABA que en esta hora les muestres a 
través de tu ley a todos lo que escuchan, que es pecado, y pecado es 
transgredir tus mandamientos, pecado es rebelarse ante lo que está escrito, 
eso es pecado Padre y hoy te confesamos que todos hemos pecado delante 
de ti Señor, estamos enfermos a casusa de nuestros pecados, y te 
rogamos que nos sanes, sana mi rebelión Señor y el Señor te dice a través 
de su profeta Oseas 14:4  Yo sanaré su rebelión, los amaré de pura 
gracia; porque mi ira se apartó de ellos.  

Señor no hay nada digno en nosotros por lo cual tú quieras salvarnos, 
no hay nada digno, solo tu amor solo tu gracia, solo tu misericordia, solo tu 
favor inmerecido es lo único que puede salvarnos Señor, porque en nosotros 
solo hay una llaga podrida, una enfermedad incurable, unos pies 
imposibilitados de caminar en tus mandamientos, pero bendito seas Padre 



que por las heridas de tu amado hijo Yeshúa, fuimos nosotros curados, todos 
nosotros nos descarriamos como ovejas, cada cual se apartó por su camino, 
pero tu cargaste el pecado de todos nosotros en El, bendito seas por eso 
papito, en el nombre de Yeshúa amen. 

Padre misericordioso, Padre bueno, aquí estoy delante de ti, heme aquí 
Señor, límpiame, hazme una persona digna de tenerte como Padre, 
hazme una persona agradable delante de tu presencia, que pueda 
mostrar a otros con Amor, lo que tú has hecho por mí, que la sangre de 
Yeshúa no haya sido derramada en vano y que siga redimiéndonos de 
nuestros pecados, y que así podamos venir a tus mandamientos y 
podamos santificarnos para estar limpios y tu esposa vestida de ese lino 
finísimo que es tu Palabra Santa…Bendito seas Padre por los méritos de 
Yeshúa…AMEN 
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